



Doctor's Appointment

French Conversation



	English	French
	David has been feeling unwell for a few days. He decides to ring Dr. Ana to arrange an appointment.	David ne se sent pas bien depuis quelques jours. Il décide donc d'appeler le Dr Ana pour prendre rendez-vous.
Dr. Ana:	Hello, this is Dr. Ana.	Bonjour, c'est le Dr Ana.
David:	Hello, I'd like to make an appointment please. I've been feeling under the weather lately, and I just wanted to check if it was anything serious.	Bonjour, j'aimerais prendre rendez-vous s'il vous plaît. Je ne me sens pas très bien ces derniers temps, et je voulais juste vérifier si ce n'était rien de grave.
Dr. Ana:	Of course. I'm available at eleven o'clock today if this is convenient for you?	Bien sûr. Je suis disponible à onze heures aujourd'hui, si ça vous convient ?
David:	That would be great, thank you.	Ce serait parfait, merci.
	Just before eleven o'clock, David grabs his coat and keys, locks his apartment, and heads to the clinic. Dr. Ana calls him in shortly after.	Juste avant onze heures, David prend son manteau et ses clés, verrouille son appartement et se rend à la clinique. Le Dr Ana l'appelle peu après.
David:	Good morning, Dr. Ana.	Rebonjour, Dr Ana.
Dr. Ana:	Good morning, David. So, can you tell me more about your symptoms?	Rebonjour, David. Alors, vous pouvez m'en dire plus sur vos symptômes ?
David:	Well, I've had a runny nose, a sore throat, and a bit of a cough.	Eh bien, j'ai le nez qui coule, mal à la gorge et je tousse un peu.
Dr. Ana:	How long have you been experiencing these symptoms?	Ça fait combien de temps que vous ressentez ces symptômes ?
David:	It all started about three days ago. At first, I thought it was just allergies.	Tout a commencé il y a environ trois jours. Au début, je pensais que c'était juste des allergies.
Dr. Ana:	Have you had a fever or felt unusually tired?	Est-ce que vous avez eu de la fièvre ou ressenti une fatigue inhabituelle ?
David:	I've felt a little warm, but I haven't checked my temperature. And yes, I've been more tired than usual.	J'ai eu un peu chaud, mais je n'ai pas pris ma température. Et oui, j'ai été plus fatigué que d'habitude.
	Dr. Ana checks David's temperature, which is higher than average.	Le Dr Ana vérifie la température de David, qui est plus élevée que la moyenne.
Dr. Ana:	It sounds like you might have the flu. Have you taken any medication?	On dirait que vous avez la grippe. Vous avez pris des médicaments ?

David:	I've been taking some over-the-counter cold medicine, but it doesn't seem to help much.	J'ai pris des médicaments contre le rhume en vente libre, mais ils ne semblent pas beaucoup aider.
Dr. Ana:	Rest is very important. Make sure you're drinking plenty of fluids and getting enough sleep.	Le repos est très important. Assurez-vous de boire beaucoup de liquides et de dormir suffisamment.
David:	I will, thanks. Is there anything else I should be doing?	Je le ferai, merci. Il y a d'autres choses que je devrais faire ?
Dr. Ana:	You can also try using a humidifier in your room and taking warm showers to help with the congestion.	Vous pouvez aussi essayer d'utiliser un humidificateur dans votre chambre et de prendre des douches chaudes pour soulager la congestion.
David:	Okay, I'll try that. Should I be worried about it being something more serious?	D'accord, je vais essayer ça. Est-ce que je devrais m'inquiéter de quelque chose de plus sérieux ?
Dr. Ana:	You should start to feel better soon, but if your symptoms do worsen or you develop a high fever, you should come back.	Vous devriez bientôt vous sentir mieux, mais si vos symptômes s'aggravent ou si vous avez une forte fièvre, vous devriez revenir.
David:	I understand. Thanks for your advice, Dr. Ana.	Je comprends. Merci pour vos conseils, Dr Ana.
Dr. Ana:	You're welcome, David. Take care and get well soon.	Je vous en prie, David. Prenez soin de vous et rétablissez-vous vite.
	David leaves the clinic feeling reassured. He hopes to feel better in a few days.	David quitte la clinique rassuré. Il espère se sentir mieux dans quelques jours.